

Einblicke in die Welt des Zirkus

Sportverein Salmünster ermöglicht Projektwoche der Henry-Harnischfeger-Schule

Bad. Soden-Salmünster (ci). Im Rahmen des 100-jährigen Bestehens finanziert der Sportverein (SV) Salmünster eine Zirkus-Projektwoche für die 220 Grundschüler der Henry-Harnischfeger-Schule. In Zusammenarbeit mit dem Circus ZappZarap lernen die angehenden Artisten die verschiedenen Genres des Zirkus kennen und zeigen in einer eigenen Vorstellung die einstudierten Nummern. Am Freitag überreichten Mitglieder des Sportvereins Salmünster die Eintrittskarten an Schulleiterin Katharina Heinen. Der offizielle Kartenvorverkauf startet am 1. April.



Vorstellung am Samstag, 8. Juni, bekommen die Zuschauer die Höhepunkt der beiden vorausgegangenen Veranstaltungen zu sehen.

Schulleiterin Katharina Heinen freut sich über die erfolgreiche Zusammenarbeit mit dem SV Salmünster: „Die Kooperation läuft hervorragend. Alleine könnte die Schule so ein Projekt niemals stemmen. Ich bin mir sicher, dass es ein herausragendes Erlebnis für Kinder, Eltern und Lehrer werden wird.“

Ziele der Zirkus-Projektwoche seien die Schulung der Motorik, eine Motivationssteigerung und die Stärkung des Selbstbewusstseins, erklärt die Schulleiterin.

Das Projekt wird von zahlreichen Sponsoren wie der VR-Bank, dem Autozentrum Ries und der Gaststätte Spessarttor unterstützt.

Dieter Holk vom Netzwerk für Gesundheit überreichte ebenfalls einen großzügigen Scheck: „Ich finde das Projekt toll. Es verblüfft und freut mich, dass man Kinder in einer Zeit von Smartphones und Computern noch für so ein schönes Projekt begeistern kann.“

Freuen sich über die erfolgreiche Zusammenarbeit, von links: Lehrerin Sabina Kern, Hartmut Peterhansel (Schriftführer SV Salmünster), Schulleiterin Katharina Heinen, Dieter Hagemann (Festauschuss SV Salmünster), Martina Leukert (Leiterin der Grundschule) und Dieter Holk (Netzwerk für Gesundheit). (Foto: Ickstadt)

Zirkustrainer bleiben von 2. bis 8. Juni vor Ort und lernen Lehrer und ältere Schüler als Multiplikatoren an“, sagt Dieter Hagemann, Mitglied des SV

Salmünster. Nach einer Woche gemeinsamen Trainings mit spannenden und überraschenden Erfahrungen treffen sich die jungen Artisten in dem gro-

ßen Zirkuszelt wieder. Am Freitag, 7. Juni, zeigen die Schüler jeweils um 14 und um 18 Uhr ihr erlerntes Können in der Manege. In der Super-Gala-

**100 JAHRE**
SV 1913 Salmünster e.V.

Unter dem Motto „Kannst du nicht war gestern“ begleiten die Mitarbeiter des pädagogischen Zirkusprojekts ZappZarap die fünf- bis zehnjährigen Kinder eine Woche lang. „Die zukünftigen Artisten werden spannende Einblicke in die Welt des Zirkus erlangen. Die